

Kelurahan Manggis Ganting Sambut T Penilai dari Disparpora

Linda Sari - BUKITTINGGI.INFORMAN.ID

Nov 9, 2022 - 19:05



Kelurahan MKS kedatangan tamu dari Tim Penilai Disparpora

Bukittinggi--Kelurahan Manggis Ganting Kecamatan MKS Kota Bukittinggi, hari ini Selasa(07/11),menyambut kedatangan Tim Penilai dari Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kota Bukitinggi beserta Tim Penilai lainnya.

Kedatangan Tim Penilai ini guna melakukan Penilaian Desa Wisata dan Pokdarwis di Kelurahan Manggis Ganting terkhusus bagi Daerah Sanjai Dalam ditunjuk sebagai salah satu Nominasi Desa Wisata di Kota Bukittinggi.

Seperti yang disampaikan Lurah Manggis Ganting Aidil Taufick, SE, saat di wawancara Aidil Taufick bahwa dari Kelurahan Manggis Ganting Kecamatan MKS mengucapkan selamat datang kepada seluruh Tim Penilai di Kelurahan Kami ini.

"Selain penilaian ini, kami mengharapkan bimbingan, masukan dan kritikan membangun dari seluruh Tim untuk kemajuan Desa Wisata Sanjai. Karena kami kemungkinan masih banyak kekurangan – kekurangan yang perlu kami lengkapi. ujar Aidil.

Ditambahkan Lurah Aidil, daerah Sanjai Dalam, selain menjadi Salah satu Nominasi Desa Wisata juga bisa menjadi Desa Kuliner makanan Khas Kota Wisata ini yakni Kerupuk Sanjai, mengenai Desa Wisata sendiri, Daerah Sanjai alamnya masih Asri dan Alami dikarenakan masih banyak lahan yang belum tersentuh oleh Pembangunan serta memiliki lahan pertanian yang cukup luas.

Ia menambahkan, oleh sebab itulah Daerah Sanjai ini memiliki Suasana dan udara yang masih segar yang dari polusi udara dari kendaraan serta bebas dari hiruk pikuk dari Suasana Kegiatan Kota.

"Semoga dengan adanya penilaian dari Dinas Parpora ini akan membuat Desa Wisata yang berada di seluruh Kota Bukittinggi bisa meningkatkan kualitas maupun kreatifitas bagi seluruh lapisan masyarakat, terutamanya generasi muda yang sangat diharapkan menonjolkan kreasi dari kampung sendiri. Pungkas Aidil.

Ditempat yang sama, Camat MKS Mihandrik, S.STP, M.Si mengatakan, dengan terpilihnya daerah Sanjai Dalam yang terletak di Kelurahan Manggis Ganting ini, sebagai salah satu Nominasi Desa Wisata, ini merupakan suatu kebanggaan tersendiri bagi masyarakat sekitar, dan kuga merupakan salah satu contoh bagi Kelurahan yang lain di Kota Bukittinggi.

"Saya berharap Kelurahan lain bisa juga mengusulkan daerahnya menjadi seperti ini, Karena beberapa kriteria dari penilaian Desa Wisata ini diantaranya adalah memiliki Lingkungan yang bersih, udara yang segar dan sejuk di pandang mata," urai Mihandrik

Diakhir wawancara, Mihandrik juga berharap agar desa Wisata dikelurahan Manggis Ganting ini bisa meraih nilai yang maksimal dan keluar sebagai juara nantinya, saya juga mengucapkan terima kasih banyak kepada warga sekitar yang telah ikut berkontribusi dalam penilaian ini.